

Am Samstag, 15.10.2016 reisten wir zum Tanzabzeichen in Linz an. Jene die mit dem Zug unterwegs waren, hatten bereits eine großartige Stimmung als der Rest der Truppe mit dem Auto eintraf und sich ebenfalls zum Mittagessen dazu gesellte.

Wir sind sehr glücklich und stolz, dass alle unsere sieben Tänzerinnen ihr Abzeichen erfolgreich ertanzen konnten! So durften unsere Tänzer 4 mal Silber und 3 mal Gold mit nach Hause nehmen! Wir zehn hatten in der tollen Location in Linz auch noch viel Gelegenheit zum Tanzen und verbrachten einen aufregend lustigen und spannungsreichen wunderschönen Tag!

Herzlichen Glückwunsch ! Wir freuen uns mit euch! ... und weiter so!